

Pôle communication
24.65.42

Vendredi 9 février 2024

INVITATION PRESSE

Isabelle Champmoreau, vice-présidente du gouvernement chargée de l'enseignement, assistera **lundi 12 février à 9 h au lycée Do Kamo**, à la rentrée scolaire des élèves du lycée.

➤ *Vous êtes cordialement invités à assister à cet événement*

Depuis le 1^{er} janvier 2024, l'établissement scolaire protestant Do Kamo a signé un contrat d'association et un contrat simple avec la Nouvelle-Calédonie, pour une durée d'un an.

A la suite des difficultés économiques structurelles rencontrées par l'ASEE, les établissements de son réseau se sont constitués en association afin de reprendre l'activité d'enseignement précédemment coordonnée par l'Alliance. Cette démarche vise avant tout à garantir la continuité et la qualité du service public d'enseignement, assurant ainsi un environnement éducatif stable et propice à l'épanouissement des élèves, malgré le contexte complexe.

Cette nouvelle collaboration vise à assurer une transition transparente et optimale. Un bilan sera fait en fin d'année 2024 sur la soutenabilité financière de chacune des structures et leur capacité à assurer de manière pérenne le service public d'enseignement, afin de déterminer la poursuite du contrat.

Les établissements du réseau ASEE sont les suivants :

- association éducative de l'établissement Eben Eza ;
- association scolaire de l'enseignement protestant Maré : Hnaran-Taremen ;
- association Hnaizianu alliance scolaire ;
- association Havila alliance scolaire ;
- association Communauté des alliances scolaires et éducatives de Bwakhadra ;
- association collège du Nord Boaouva Kaleba ;
- association établissement scolaire protestant Do Kamo.

* *
*